

# 感謝！

長南中学校第3学年  
学年だより 9月号  
令和7年9月2日

日中はまだ夏の暑さが残るものの、朝夕にはほんの少し涼しさも感じられるようになってきました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜りからお礼申し上げます。

長い夏休みを終え、生徒たちの元気な声が校舎に戻ってきました。それぞれが部活動や家庭での時間を過ごしながら、高校の説明会や体験入学にも積極的に参加しており、実際に高等学校の雰囲気を肌で感じる中で、進路への意識も少しずつ育ってきているように感じます。

今月は、「前期期末テスト」と「実力テスト」の2つの大きな試験が控えています。これまでの学習の成果を確認すると共に、今後の進路選択に向けた重要なステップとなります。私たち教職員も、一人ひとりが力を発揮できるよう声をかけ、丁寧に支援してまいります。引き続き、ご家庭でも温かく見守っていただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

学年主任



## 9月の行事予定

避難訓練（火災対応）、全校集会  
テスト前諸活動中止  
前期期末テスト、部活動中止  
専門委員会  
英語発表会  
実力テスト  
衣替え移行期間（～10月10日）  
生徒会選挙

10月の主な行事予定  
実力テスト（全校）  
進路説明会、第2回オープンスクール  
第2回英語検定  
第2回PTA環境美化作業（小・中）  
郡市駅伝大会  
前期終業式、後期始業式、生徒会任命式  
長南祭  
第2回漢字検定  
B日課開始、専門委員会  
三者面談



## 9月の学習予定

国語	挨拶一原爆の写真に寄せて
社会	個人の尊重と日本国憲法
数学	関数 $y = ax^2$
理科	生物の多様性と進化
英語	Program 5
音楽	器楽合奏 オルガン、合唱
保健体育	選択 柔道、ダンス
技術・家庭	情報のデジタル化
美術	幼児の生活と家族 プッシュ切り絵（下描き）

スクールカウンセラー 松本克彦先生

9月の来校予定日

12、19、26日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719

セクハラ相談窓口 本橋養護教諭、茂住教頭

中学校 0475-46-1190



# 総合体育大会を終えて

私は2年間は別の学校で活動し、その後の3ヶ月を長南中で活動しました。練習メニューも全然違って、慣れないことも多かったけど、それでも楽しむことができて良かったです。2年3ヶ月の間には何度もやめたいと思い、部活に行くのが苦しくなることもありましたが、それでもテニスを続けて良かったです。最後の総体は悔しい結果でしたがとても楽しかったです。みなさんにお会いして本当に良かったと思います。

(テニス部)

私はサッカー部を3年間続けました。1年生の時は遊びのような気持ちでやっていましたが、2年生になり真剣に取り組むようになり、サッカーの面白さを学びました。総体では3年間の力をふりしぼったものの、負けてしまいましたが、部活動を通して得られた楽しさや仲間との思い出は、僕の大切な宝物です。

(サッカー部)

3年間、卓球部で目標に向かって努力することを学びました。最後の大会では、悔しい結果に終わりましたが、仲間と支え合い、最後まで諦めずに戦い抜いた経験は、私にとってかけがえのない財産となりました。本当にありがとうございました。

(卓球部)

3年間の部活動は本当にあっという間でした。「もっと1日1日の練習を大切にすれば良かったな」「もっとあれをしっかりやっておけば良かったな」と後悔することもありました。しかし、それ以上に楽しかった思い出や、最後の大会をやりきった達成感で胸がいっぱいです。バレー部でみんなと過ごせて本当に幸せでした。

(バレー部)

まさか自分が部長になるなんて思ってもいませんでしたが、一生懸命に練習を頑張りました。2年生の時の総体では、ダブルスで3位に入賞することができ、個人戦では県大会に2度出場することができました。特に感謝したいのは、3年生の仲間達です。アドバイスをくれたり、練習相手になってくれたりしました。本当にありがとうございました。

(卓球部)

私は約2年半の部活動を通して、仲間と協力することの大切さと、何事にも全力で取り組むことの大切さを学びました。うまくいかないこともあります、くじけそうになったこともありますが、あきらめずに続けたことで、少しずつ「楽しい」と思えるようになりました。この経験を、これから的生活にもいかしていきたいと思います。(バレー部)

部活はとても楽しかったので、引退することになり残念です。1年生の頃は、3年生になるのはまだ先のことだと思っていたが、今となっては、あっという間に過ぎてしまったように感じます。これからはサッカーをする機会は少なくなりますが、後輩のみんなには悔いのないように頑張ってほしいと思います。

(サッカー部)

私が卓球部に入った理由は、友達が入るからという単純なものでした。しかし実際にやってみると、卓球はとても難しく、そして楽しいスポーツでした。最初のころは大会で全く勝てず悔しい思いをしましたが、練習を積み重ねた結果、県大会にも出場できるようになりました、とても嬉しかったです。この経験をこれからもいかしていきたいと思います。

(卓球部)

